



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

10 Pièces

595 m²

Réf. MZIOP1159

3 950 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un cadre résidentiel, au cœur d'un domaine ouvert de renom, découvrez cette propriété familiale, entièrement rénovée avec des matériaux de qualités. Nichée sur un terrain paysager d'environ 4400 m² en position dominante, elle offre une vue dégagée sur les collines environnantes et un cadre de vie paisible. La villa propose des espaces généreux : un salon avec cheminée, une cuisine équipée, six chambres en suite, une terrasse avec piscine et un espace loisirs comprenant salle de sport, spa, cinéma et cave à vins. Deux appartements indépendants, un double garage et un magnifique jardin ...

In a residential setting, in the heart of a renowned open estate, discover this family property, completely renovated using quality materials. Nestling on a dominantly landscaped plot of around 4,400 sqm, it offers uninterrupted views of the surrounding hills and a peaceful living environment. The villa offers generous living space: a living room with fireplace, a fully-equipped kitchen, six en suite bedrooms, a terrace with swimming pool and a leisure area with gym, spa, cinema and wine cellar. Two separate flats, a double garage and a magnificent garden complete this exceptional property.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP
11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

